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大家好，如果您还对a股市场四大魔咒不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享a股市场四大魔咒的知识，包括股票市场四大魔咒的问题都会给大家分析到，
还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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如何躲避世界杯股市魔咒？

我建议不要迷信什么世界杯股市魔咒，A股的各种魔咒多，但是时间点比如世界杯
这种带来的魔咒比较虚，还是要具体情况具体分析。

从过去6次世界杯赛事来看，上证综指4次下跌，2次上涨，的确下跌的概率高达66
.67%，如果投资者惧怕这种魔咒，大可以期间先离场观望，这完全可以规避世界杯
的股市魔咒，只是如果期间股市上涨你也就错过了赚钱的机会。

本次世界杯期间，对于A股来说，其实有两个优势：

第一，网络彩票依然暂停中，不少外围投注网站也被端了。我也是一个足球彩民，
正规的、外围的在过去世界杯赛事都买了不少，过去世界杯魔咒形成的一大要素，
其实正是一些资金还有投资者忙于投注足球赛事，让股票市场的参与交易的存量资
金和投资者减少所带来的，本次世界杯国内的投资者想要投注足彩包括我，没那么
容易了，不正规的也不敢乱投，A股也有望因此减少一些资金的流失。

第二，MSCI指数6月1日起纳入A股，各路外资涌入建仓中。虽然近期A股依然低
迷，但是看看沪深港股通，外资北上涌入的迹象还是很明显的，量变会引起质变，
别人抄完底，然后国内投资者再醒悟追高的一幕过去几年还上演得少吗？

投资者还是适宜该干啥就干啥，精选个股，顺势而为，不要单纯因为虚无缥缈的世
界杯魔咒就判定A股接下来要走差。

源自风生焱起的个人分析，欢迎关注本账号以便获取更多财经知识

大同魔咒是什么意思
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抄股的行话，大同煤业(601001)也曾经是股市的大魔咒，据统计，自2014年7月A
股的大行情之后，截至2016年大同煤业共有13次涨停(包括3次无限接近涨停)，但
是涨停后大盘都或多或少的开始调整。

请教什么是股市721魔咒

“7-2-1”魔咒

自从有股票市场那一天，统计结果就无情地复制了一个结果，即绝大多数投资者跑
输指数。根据众多学术界的统计结果，从长期来看大致上服从“7-2-1”的情况，
即7成投资者败给市场，2成投资者与市场打成平手，1成投资者长期持续跑赢市场
。在牛、熊市的情况下基本皆是如此。

所谓股市721定律，通常是指通过股票取得财产性收益的小散中，70%是赔钱亏损
，20%是保本，10%的盈利。何以定律，是经过历史检验，每每应验的。

721，只是一个表面现象，何以721？才是定律中的定律，才是意义所在。大凡70
%甚至加上另20%总是认为，为何10%的盈利，是因为他们是所谓的股神，高手；
总是认为所谓高手之所以成功，在于把握大盘趋势，于是乎70%+20%总是尽力去
捕捉大盘趋势的每一次机会，到处遍访高人寻求高人的指点，在众多淋漓口七舌簧
的股神的股评面前，一次一次失去自我，一次一次无所适从，一次一次失去可以守
候的机会，失去应当能以守候的收成。

70%+20%的人为什么总是这样迷失自我，神化10%的高人，因为他们不明白股市
是个什么东西，总是认为高手赢在技术上，所以总是自觉地刻苦寻求“技术派”的
支持。

70%+20%的人为什么总是苦苦去寻求所谓的“技术”？从一次失败到另一次失败
，到再一次失败。因为在他们的眼光里只有10%的高手股神的丰厚和利润，正是一
次又一次期盼获取“暴利”的贪婪成为他们的动因。——每每看自己取得的收益，
总是那么少的可怜，与10%高人比较，显得那么的渺小。

股市是什么东西？可以获取“暴利”，——那是“赌棍”在说；可以获取收成，
——那是“耕作者”在说。“赌棍”总是输得“一屁股加两板凳”的高债；“耕作
者”总是有所收获。
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股市又逢十年魔咒，今年会有黑天鹅吗？

感谢邀请！

10年前的大A股，也就是2008年，是惨烈的一年。经历了2007年的大牛市之后，
在2008年一路走低。时至今日，10年后的大A股，也就是2018年，是不是股市又
逢十年魔咒，今年会有黑天鹅吗？

可以说，不是会有黑天鹅吗！而是黑天鹅不断。内因方面，因为很多个股缺少流动
性，所以上涨很困难。在不断出现高位横盘时，一遇到利空，个股就会出现闪崩。
黑天鹅就会不断出现。今年特别多因为股权质押出现闪崩的个股。这些个股就是地
雷股。还有象乐视网这种地雷股，象长生生物这种地雷股。可以说今年的个股一直
都是黑天鹅出现着。这主要也是由于流动性不足导致的。目前这个问题仍然没有得
到解决。所以大A股还在下跌的漫漫长路上。

外因方面，最大的黑天鹅当然是老特了。最开始大家觉得老特可能是个水货。可没
有想到，老特是个人才。在国际上不断制造黑天鹅。期货市场基本都被老特玩得团
团转。我大A股更是被老特给玩得晕头转向。只要老特一句话，大A股就跌。大幅下
跌。也不管这个位置低不低了。也不要说估值很低了。总之就是要跌。跌得很难看
。所以，有时候，我觉得老特真是世外高人，对我大A股的走势了如指掌。

今年的大盘也下跌了这么多，再谈什么十年魔咒也没有太多的意义。现实已经发生
。下跌已是事实。脆弱的A股仍然想要寻找出路。光明在哪里？也许就在眼前，也
许还在很遥远的未来！因此，股市又逢十年魔咒，今年不是会有黑天鹅吗？而是黑
天鹅频发！只希望风雨早点过去，阳光早点出现！最近问答点赞好少啊，虽然行情
不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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